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      BIDASOA-TXINGUDI    

Irun Iruten desmiente que todo lo

  

que hacía estuviera ligado al

  

Ayuntamiento

  
    RECUERDAN QUE "EL CONVENIO ANUAL PERMITÍA LLEVA A CABO MINTZALAGUNA
O LAS COLONIAS"   La entidad afirma que aportaba "valor añadido a favor del euskera" a
programas como el Deporte Escolar y Solas-Jolas     XABIER
SAGARZAZU  -
Domingo, 28 de Octubre de 2012 - Actualizado a las 05:27h
 
IRUN.
Irun Iruten Euskara Elkartea ha desmentido "rotundamente" que, tal y como afirmaba el edil de
Euskera, Fernando San Martín, prácticamente todo su trabajo en los últimos años haya estado
"ligado a los programas que desarrollaba para el Consistorio".
 
En una nota de respuesta "ante algunas afirmaciones inciertas y juicios erróneos" del concejal,
desde Irun Iruten reconocen que "es verdad que los programas ganados en concursos públicos
han tenido una gran importancia en la actividad de la asociación, tanto en su financiación como
en el número de monitores y colaboradores" que han podido tener, "pero no es verdad que casi
toda la actividad de Irun Iruten se haya dirigido únicamente a estos programas".
 
La entidad recuerda que "a través del convenio anual que se firmaba con el Ayuntamiento han
sido posibles los grupos de conversación de 
Mintzalaguna
, el programa de actividades culturales en euskera 
Kultur Errota
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, las colonias de verano, la recepción a Olentzero o la reciente 
Irakurri, gozatu eta oparitu,
para el fomento de la lectura; como fueron posibles antes también 
Irunen Kantuz
(con la Fundación Ametsa), 
Ludoteka ibiltaria
, 
asteburuetan.com
, los actos del Día del Euskera o cursillos, ciclos de charlas, sesiones de motivación en centros
de ESO y demás".
 
Desde Irun Iruten creen que esto "desmiente lo dicho por San Martín" y sobre los programas
adjudicados a la entidad a través de concursos públicos, como el Deporte Escolar o las
colonias abiertas de verano Solas-Jolas, y señalan que su "objetivo al concursar fue potenciar
el uso del euskera en esas actividades y hacer a la vez de ellas una herramienta a favor de la
lengua; se les aportó un valor añadido".
 
Como ejemplo, la entidad cita que en el programa de Deporte Escolar, y sin que fuera algo que
figurara en los pliegos del concurso, "se daban cursillos de formación a los monitores,
preparando fichas de trabajo con los alumnos y trabajando estrategias para el uso del
euskera".
 
Además, sobre Kalean Bai, Irun Iruten destaca que "no va a ser fácil rehacer en otro contexto"
el trabajo que la dinamizadora "ha realizado con 71 entidades de la ciudad, mostrando una
infinita paciencia, un trato cercano para ganarse su confianza y una total disponibilidad que ha
logrado fomentar una labor mano a mano para impulsar el uso del euskera".
 
RECONOCIMIENTO 
Irun Iruten está "satisfecha" con toda esta tarea que entienden que "no es ajena a una
asociación como la nuestra". "Qué otra cosa aplaude y reconoce públicamente el señor San
Martín, si según él no habíamos hecho nada propio como entidad", se pregunta.
 
La entidad niega que no tuviera interés en renovar su convenio anual y afirma lo siguiente:
"Este año, se nos dijo en mayo que no se podía firmar para no hacer un agravio con otras
entidades, y ya en septiembre, se nos dijo que sí, pero tuvimos que pedir que su vigencia fuera
hasta ese mes, y no por falta de interés sino porque nuestro equipo de trabajo se había
quedado ya en el paro, al disolverlo tras lo ocurrido con los concursos públicos".
 
Irun Iruten concluye deseando al Ayuntamiento que "ojalá, por bien del euskera, pueda hacer
por sí mismo todo ese trabajo, incluido lo que hacíamos como entidad".
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